

Capgemini refuerza sus capacidades de ingeniería de sistemas de automoción en Alemania con la adquisición de Lösch & Partner

Madrid, 1 de julio de 2024 – [Capgemini](#) ha anunciado la adquisición de Lösch & Partner para aumentar sus capacidades en gestión del ciclo de vida de las aplicaciones e ingeniería de sistemas, especialmente para los fabricantes alemanes de automóviles. La transacción se cerró el 28 de junio de 2024.

Lösch & Partner tiene su sede en Múnich. Desde su creación en 1984, ha acumulado una gran experiencia en herramientas y procesos líderes del sector para la gestión del ciclo de vida de las aplicaciones y la ingeniería de sistemas en la industria de la automoción, lo que le ha convertido en uno de los proveedores más experimentados y especializados de Alemania, con un servicio único y de gran calidad. Además, Capgemini y Lösch & Partner comparten una serie de clientes comunes en el sector de la automoción.

Como socio empresarial estratégico de sus clientes, Capgemini es pionera en la industria inteligente -la nueva era de la transformación digital- caracterizada por una creciente convergencia de los mundos físico y virtual en términos de productos, software, datos y servicios. La gestión de aplicaciones, a lo largo de su ciclo de vida, es crucial para el desarrollo y mantenimiento de productos definidos por software que están impulsando la industria inteligente.

Henrik Ljungström, director general de Capgemini en Alemania, comenta: *"Capgemini diseña, desarrolla y ofrece los productos y servicios del mañana, que son inteligentes y están conectados. Damos la bienvenida al equipo de Lösch & Partner al Grupo. Su experiencia especializada potenciará nuestros servicios más demandados en relación a los productos definidos por software que están en el corazón de la industria inteligente para los actores de la automoción y los fabricantes en general"*.

"Lösch & Partner contribuye a la competitividad futura de las empresas de fabricación a través de procesos de desarrollo de productos de última generación que permiten la convergencia de software y hardware. Esto encaja perfectamente con el enfoque integral de Capgemini para hacer posible una industria inteligente. Así, la combinación de nuestra experiencia y el aprovechamiento de la escala global del Grupo garantizarán que podemos atender mejor las necesidades de nuestros clientes conjuntos", señala Nick Dudok, CEO de Lösch & Partner.

Acerca de Capgemini

Capgemini es un socio global de transformación empresarial y tecnológica, que ayuda a las organizaciones a acelerar su transición dual hacia un mundo digital y sostenible, al tiempo que crea un impacto tangible para las empresas y la sociedad. Es una organización responsable y diversa que cuenta con 340.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de más de 55 años, Capgemini cuenta con la confianza de sus clientes para liberar el potencial de la tecnología y dar respuesta a todas sus necesidades empresariales. Ofrece servicios y soluciones integrales aprovechando sus puntos fuertes, desde la estrategia y el diseño hasta la ingeniería, todo ello impulsado por sus capacidades líderes en el mercado en IA, Cloud



y datos, combinadas con su gran experiencia en el sector y su propio ecosistema de socios. En 2023, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.500 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/